



*Pressemitteilung*

Berlin, 15.11.2022

## **MEDIAN Heinrich-Mann-Klinik als Zentrum für Beatmungsentwöhnung zertifiziert**

**Die Einrichtung in Bad Liebenstein unterzog sich erfolgreich dem Prüfungsaudit der Deutschen Gesellschaft für Neurorehabilitation (DGNR) und des TÜV Rheinland. Als erstes Krankenhaus in Thüringen wurde die MEDIAN Heinrich-Mann-Klinik nun als Zentrum für Beatmungsentwöhnung ausgezeichnet.**

Die MEDIAN Heinrich-Mann-Klinik übernimmt als spezialisierte Einrichtung auf neurologische und neurochirurgische Frührehabilitation (NNFR) und nun als zertifiziertes Zentrum für Beatmungsentwöhnung eine wichtige Schnittstellenfunktion zwischen der Akutversorgung und der Rückführung der Patienten in ihren Alltag. Der Leiter neurologische Rehabilitation und Frührehabilitation der Heinrich-Mann-Klinik, MUDr. Marcel Klimeš, erklärt: „Nach erfolgreicher Beatmungsentwöhnung ist eine außerklinische Intensivpflege zu Hause oder in einer Pflegeeinrichtung meist nicht mehr nötig. Die Lebensqualität der Patienten wird durch die Entwöhnung stark verbessert und ihre Teilhabe am täglichen Leben gestärkt. So können sie nach der Rehabilitation ihren Alltag wieder selbstständiger bewältigen. Das Entfallen einer außerklinischen Intensivpflege trägt außerdem zu einer Entlastung der Kostenträger bei.“

„Für die optimale Versorgung der Patientinnen und Patienten setzt unser spezialisiertes Team täglich seine gesamte Expertise ein. Ich freue mich sehr, dass die MEDIAN Heinrich-Mann-Klinik wegen ihrer Kompetenz im Bereich NNFR und der Beatmungsentwöhnung zertifiziert worden ist und damit diese Expertise bestätigt wird“, ergänzt Martin Kubiessa, Kaufmännischer Leiter der Einrichtung.

### **Über MEDIAN**

Die Kliniken von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Im Bericht zur Qualitätsprüfung durch die Deutsche Rentenversicherung von 2021 waren MEDIAN Fachabteilungen 99 Mal in der Spitzengruppe vertreten; 15 Mal gab es dabei 100 von 100 möglichen Qualitätspunkten. Hinzu kommen zahlreiche Auszeichnungen in Klinik-Rankings sowie Regionalpreise. 121 Kliniken und Einrichtungen, nahezu 19.200 Betten und Behandlungsplätze sowie mehr als



15.000 Beschäftigte in 13 Bundesländern machen MEDIAN zum größten privaten Betreiber von Rehabilitationseinrichtungen in Deutschland.

MEDIAN ist einer der führenden europäischen Anbieter in den Bereichen medizinische Rehabilitation und mentale Gesundheit. Mit mehr als 35.000 Mitarbeitenden versorgt MEDIAN in Deutschland und Großbritannien jedes Jahr rund 260.000 Patienten in 428 Kliniken und Einrichtungen. Gemeinsam mit der Tochtergesellschaft Priory, dem größten privaten Betreiber von Krankenhäusern und Soziotherapien zur Behandlung von psychischen Erkrankungen und Lernbehinderungen im Vereinigten Königreich, steht MEDIAN mit einer einzigartigen Kombination aus Spitzenmedizin, höchsten Qualitätsstandards und Digital-Expertise für moderne Rehabilitation auf höchstem Niveau.

**MEDIAN beteiligt sich mit einem umfangreichen Konzept an der Bewältigung der Covid-19-Pandemie. Hierzu zählt unter anderem die Informations-Webseite [www.long-covid.de](http://www.long-covid.de), auf der Expertenwissen zum Thema Long Covid für Mediziner und Betroffene gebündelt wird.**

**Pressekontakt MEDIAN**

Franziska Riethmüller

[presse@median-kliniken.de](mailto:presse@median-kliniken.de)

Tel: +49 (0)30 530055165

[www.median-kliniken.de](http://www.median-kliniken.de)

[facebook.com/median](https://facebook.com/median)

[instagram.com/median](https://instagram.com/median)